
Приложение 5
к Порядку назначения и проведения 
собраний, конференций граждан 
(собрания делегатов) на территории 
Соликамского городского округа

Протокол конференции граждан (собрания делегатов)

Пермский край, Соликамский ГО, село Тохтуева, ул. Молодежная, дома с 1 по 
4; ул. Парковая, дома с 1 по 5; ул. Лесная, дома с 1 по 8; ул. Мира, дома 7, 16,
22, 24; ул. Дружбы, дом 1; ул. Северная, дома 1, 22.

(границы территории, на которой проводится конференция граждан)
Дата проведения: 21.08.2024
Место проведения: МБУК «МСКО «Альянс», малый зал
Общее число граждан (делегатов), имеющих право принимать участие в 
работе конференции - 20 человек.
Присутствуют: 23 человек.
Листы регистрации участников конференции прилагаются.
Приглашенные:
Краузе Евгений Олегович, консультант Тохтуевсковского территориального 
сектора МБУ «УРСИИ».

Повестка:
1. Избрание председателя и секретаря конференции.
2. Обсуждение проекта инициативного бюджетирования: «Ремонт

входной правой группы Межпоселенческого социально-культурного
объединения «Альянс». Принятие решения о соответствии интересам жителей 
с. Тохтуева и необходимости в ремонте входной правой группы в МБУК 
«МСКО «Альянс».

3. Выбор ответственного за сбор средств жителей и юридических 
лиц/индивидуальных предпринимателей.

4. О размерах и сроках сбора средств жителей и юридических 
лиц/индивидуальных предпринимателей на реализацию проекта инициативного 
бюджетирования.

5. Выбор представителя инициативной группы для участия в работе 
муниципальной комиссии.

1. Слушали:
Малик Ирину Ивановну об избрании председателя конференции и 

секретаря конференции.
Выступили: Краузе Евгений Олегович предложил избрать председателем 

заседания Малик Ирину Ивановну, секретарем Лейрих Александру 
Александровну. Дума Соликамского 

городского округа
Входящий! № №

2U  W



Результаты голосования:
«За» 20; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Решили:
1.1 .Избрать председателем заседания Малик Ирину Ивановну, секретарем 

Лейрих Александру Александровну.

2. Слушали:
Малик Ирину Ивановну о проекте инициативного бюджетирования 

«Ремонт входной правой группы Межпоселенческого социально-культурного 
объединения «Альянс».

Выступили:
Краузе Евгений Олегович пояснил, что в нашем селе проживает более 

1302 жителей, которые часто посещают наш ДК. МБУК «Межпоселенческое 
социально-культурное объединение «Альянс» является культурно-досуговым 
учреждением Соликамского ГО, где регулярно проводятся мероприятия для 
населения, организаций и учреждений города, официальные мероприятия 
Соликамского ГО.

Малик Ирина Ивановна добавила, что инициативная группа в составе: 
Малик Ирины Ивановны, Лейрих Александры Александровны, Смирновой 
Елены Андреевны, Скакун Ксении Валерьевны, Гирша Дмитрия Иосифовича 
выходит с инициативой ремонта входной правой группы Межпоселенческого 
социально-культурного объединения «Альянс.

На основании устного опроса посетителей и жителей близлежащих домов 
выявлена востребованность в ремонте правой входной группы для безопасного 
посещения учреждения. В связи с чем, инициативной группой было принято 
решение подготовить проект «Ремонт входной правой группы 
Межпоселенческого социально-культурного объединения «Альянс» для 
участия в конкурсном отборе проектов инициативного бюджетирования.

В рамках реализации проекта планируется следующие виды работ: 
демонтаж старой входной группы, монтаж новой группы и проведение ряда 
дополнительных ремонтных работ (ремонт полов и стен около входной группы, 
окраска потолка).

После реализации проекта входная правая группа будет выглядеть, как 
представлено на экране.

Предполагаемая стоимость проекта 1 005 149,89 рублей, с населения и 
юридических лиц и индивидуальных предпринимателей необходимо собрать 
10% от указанной суммы, т.е. 100 514,99 рублей.

Чадаева Алевтина Николаевна: почему именно входная правая группа?
Малик Ирина Ивановна: вход в ДК на данный момент находится с 

правой стороны.
Сачук Галина Малафеевна: как посчитана стоимость проекта?
Малик Ирина Ивановна: у трех организаций, которые занимаются 

изготовлением данной конструкции, были запрошены коммерческие



предложения, на основании которых МБУ «Управление по ремонту, 
строительству и инженерной инфраструктуре» разработана смета на работы.

Малик Ирина Ивановна: Считаете ли Вы, что данный проект 
соответствует интересам жителей с.Тохтуева?

Результаты голосования:
«За» 20; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Малик Ирина Ивановна: Готовы ли граждане поддержать данный проект?
Результаты голосования:
«За» 20; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Малик Ирина Ивановна: Считаете ли Вы необходимым принять участие в 

муниципальном этапе конкурсного отбора проектов инициативного 
бюджетирования с проектом «Ремонт входной правой группы 
Межпоселенческого социально-культурного объединения «Альянс»?

Результаты голосования:
«За» 20; «Против» 0; «Воздержались» 0.

Решили:
2.1. Проект инициативного бюджетирования «Ремонт входной правой 

группы Межпоселенческого социально-культурного объединения «Альянс» 
соответствует интересам жителей с.Тохтуева.

2.2. Поддержать проект инициативного бюджетирования «Ремонт 
входной правой группы Можпоселенческого социально-культурного 
объединения «Альянс»;

2.3. Принять участие в муниципальном этапе конкурсного отбора 
проектов инициативного бюджетирования с проектом «Ремонт входной правой 
группы Межпоселенческого социатьно-культурного объединения «Альянс».

3. Слушали:
Малик Ирину Ивановну о выборе ответственного за сбор средств жителей 

и юридических лиц/индивидуальных предпринимателей.
Выступили:
Коновалова Татьяна Ивановна предложила назначить ответственным за 

сбор средств жителей и юридических лиц/индивидуальных предпринимателей 
Лейрих Александру Алеесандровну.

Результаты голосования:
«За» 20; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Решили:
3.1. Назначить ответственным за сбор средств жителей и юридических 

лиц/индивидуальных предпринимателей Лейрих Александру Алеесандровну.
4. Слушали:



Малик Ирину Ивановну о размерах и сроках сбора средств жителей и 
юридических лиц/индивидуальных предпринимателей на реализацию проекта 
инициативного бюджетирования.

Выступили:
Новикова Ирина Леонидовна предложила сумму разового платежа 

установить в размере от 200 рублей и выше (от финансовых возможностей 
заявителя) для всех присутствующих на собрании и желающих поучаствовать в 
реализации проекта.

Жителям и юридическим лицам/индивидуальным предпринимателям 
средства на реализацию проекта инициативного бюджетирования предложил 
направить Лейрих Александре Алеесандровне (по ведомости) в срок до 01 
апреля 2025 года.

Результаты голосования:
«За» 20; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Решили:
4.1. Установить сумму разового платежа в размере от 200 рублей и выше 

(от финансовых возможностей заявителя) для всех присутствующих на 
собрании и желающих, поучаствовать в реализации проекта.

4.2. Жителям и юридическим лицам/индивидуальным предпринимателям 
средства |на реализацию проекта инициативного бюджетирования направить 
Лейрих Александре Алеесандровне (по ведомости) в срок до 01 апреля 2025 
года.

5. Слушали:
Малик Ирину Ивановну об избрании представителя инициативной 

группы для участия в работе муниципальной комиссии.
Выступили:
Г ирш Т агьяна Николаевна предложила избрать представителем 

инициативной группы для участия в работе муниципальной комиссии Малик 
Ирину Ивановну.

Результаты голосования:
«За» 20; «Против» 0; «Воздержались» 0.
Решили:
5.1. Избрать представителем инициативной группы для участия в работе 

муниципальной комиссии Малик Ирину Ивановну.

Председатель конференции 

Секретарь конференции

/И.И.Малик 

/А.А. Лейрих


